

Fernandez, Julian (Francia)

[Original: francés]

Curriculum vitae

La Embajada de Francia en los Países Bajos saluda atentamente a la Corte Penal Internacional (Secretaría de la Asamblea de los Estados Partes) y tiene el honor de informarle de la decisión de las autoridades francesas de presentar la candidatura del Sr. Julian Fernandez al Comité Asesor para las candidaturas de los magistrados, con ocasión de las elecciones que se celebrarán durante el vigésimo período de sesiones de la Asamblea de los Estados Partes.

Desde la creación de la Corte Penal Internacional, Francia la ha apoyado constantemente y ha otorgado gran importancia a la calidad y la eficacia de su labor, que son elementos esenciales de la lucha contra la impunidad.

La decisión de Francia de presentar la candidatura del Sr. Julian Fernandez forma parte de ese compromiso con la Corte. Más allá de su profundo conocimiento de la Corte Penal Internacional y su funcionamiento, el profesor Fernandez se ha caracterizado por su gran integridad e imparcialidad en el desempeño de todas sus funciones, como se indica en la descripción de sus calificaciones y su *curriculum vitae*.
